



Con tomaticán gigante comenzará la Fiesta del Tomate Limachino 2025

CELEBRACIÓN. Se desarrollará hoy desde el mediodía.

Hoy, en el estadio Ángel Navarrete Candía, se realizará la novena edición de la Fiesta del Tomate Limachino. "El tomate es la historia de Limache. No puedo hablar de nuestra comuna sin asociarlo a este fruto que para nosotros significa tanto", destacó el alcalde Luciano Valen-

zuela.

Destacó, a su vez, el hecho de que se haya mantenido en el tiempo, y comentó que "tiene la finalidad de destacar a los agricultores, el fruto propiamente tal y que las personas conozcan Limache, que puedan venir un fin de semana a una fiesta familiar".

Una parte importante de la actividad es la competencia entre organizaciones comunitarias que deben sortear distintas pruebas para sumar puntos y coronarse reyes; así como fabricación y exhibición de carros alegóricos representativos de la historia de Limache. Durante la jornada habrá una



HABRÁ COMPETENCIAS PARA ELEGIR A LAS REINAS Y REYES 2025.

muestra artística cargo de las Agrupaciones Folklóricas de Limache (AFOLI) y música en vivo con el grupo local Santo Delirio y la banda nacional Sonora Barón.

La actividad comienza al mediodía con una degustación de tomaticán-el más grande de la región-, cocinado por alumnos de la Escuela de Gastronomía del Duoc UC Sede Valparaíso. Se entregarán 2 mil raciones por orden de llegada.

Se espera que la fiesta se extienda hasta cerca de las 23 horas en un ambiente familiar. ❧